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Vorlage: AF/0047/2018 Datum: 08.05.2018 

 

Verfasser: 05-FBG-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der F/B/G Ratsfraktion zur Weiterführung der L127 (neu) 

Gremienweg: 

  Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

In der letzten Stellungnahme vom 10.11. 2016 zur geplanten Weiterführung der Ortskernentlas-

tungsstraße L 127(neu) hat die Verwaltung mitgeteilt, dass sie plante, im Jahr 2017 einen Förderan-

trag zu stellen.  

Im Hinblick auf die erfreulicherweise zügig vorangetriebenen Baumaßnahmen an der L 52 (Nor-

dentlastung) und der hoffentlich baldigen Fertigstellung fragt die FBG Fraktion an: 

 
1. ob dieser Förderantrag gestellt wurde und ob es schon eine Zusage seitens der Landeregie-

rung gekommen ist? 

2. Wenn nicht, aus welchem Grund? 

3. Wie sieht die weitere Planung dieses Vorhabens aus? 
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